
Abg. Solf sprach sich im Sinne des Antrags für ästhetische und kulturelle Bildung für 
alle aus. Das, was unter BTHVN begonnen worden sei, gelte es nachhaltig und 
flächendeckend weiterzuführen. CDU und Grüne seien der Meinung, das Projekt zur 
musikalischen Früherziehung in den Kitas solle fortgeführt werden.  
 
Abg. Suchetzki begrüßte die Fortführung des Projekts. Er habe ebenfalls sehr gutes 
Feedback zum Projekt „Ludwig goes Kita“ (LuKi) erhalten habe.  
 
SkB Ziegner erklärte, dass das Luki-Projekt unbestritten gut sei, aber äußerte Zweifel 
daran, dass zusätzliche finanzielle Mittel gewonnen werden könnten.  
 


